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本报讯 昨天下午，主持人李
艾在微博上晒出全家福（上图）宣
布生子喜讯，她写道“欢迎小灯泡
来到我和张先生的二人世界，组
成三口之家。从此，即便是黑夜，
咱家也亮堂”。

随后，李艾老公张徐宁转发
微博，并写道“欢迎你，小灯泡”。
新浪娱乐独家获悉，李艾是顺产，
宝宝的性别是男孩，体重3kg。

据悉，2015年2月12日，李艾
的经纪人男友张徐宁向她求婚成
功，3月23日，李艾在微博中低调
宣布已于3月19日领证并晒出结
婚照，用看球的方式庆祝走入婚
姻殿堂。今年2月，她晒出孕肚
照宣布怀孕。 （婉综）

李艾生子
取名“小灯泡”

本报讯 电视剧《我要和你在
一起》正在江苏卫视热播，随着
口碑的不断发酵，该剧主创班底
之间的故事也颇受关注：女主角
柴碧云是导演林继东的学生，林
继东则是监制黄磊的学生，一部
戏聚齐了“三代师生”。近日，柴
碧云接受采访，分享了和老师以
及“老师的老师”的特殊合作。

《我要和你在一起》讲述的
是留学归来的林美雅（柴碧云
饰）与欧阳（孙绍龙饰）在飞机上
偶然相识，由此展开了一段奇妙
姻缘的故事。剧中，柴碧云一人
分饰双胞胎，妹妹林美雅与姐姐
杜若男性格迥异，表演起来也很
有挑战，“人物心理转换的这个
调整会有点辛苦。我个人更加
偏爱林美雅，她的戏份会更重一
些，塑造这个角色的时候倾注了
我更多的情感和经历，所以在杜
若男的角色上有点小遗憾”。

除了一人分饰两角带来的
压力，和老师的合作也比想象中
更有压力。柴碧云说，老师林继
东生活中是个很宽容的人，但工
作起来格外严格。“东哥是一个
工作起来会打鸡血的人，他可以
每天只睡三个小时，我有时候累
得提不起劲儿，他就会督促我，
我有点害怕他。”剧集杀青的那
天，柴碧云哭了，“听到东哥说对
我的表演满意，我哭得很伤心，
毕竟是我的老师，觉得心里那个
大包袱放下了，我完成了一份令
老师满意的答卷。” （曾索狄）

《我要和你在一起》
三代师生“同框”

近日发行最新专辑《我好吗？—太阳如常升起》

梁静茹像“上班族”一样生活了七年

《宁夏》《勇气》《崇拜》《可惜不是你》《情
歌》……一系列经典作品在酒店宴会厅的大屏幕
上播放着，而这些歌曲的主人——梁静茹（右图）
则站在一旁静静聆听，跟着轻轻哼唱。距离上张
作品《爱久见人心》发行七年之后，在盛夏即将到
来之前，她终于带着自己最擅长的细腻情歌回
归乐坛，最新专辑《我好吗？—太阳如常升起》
上线。

许多人不禁好奇，这七年间，梁静茹在做些
什么？又为何选择在五月这个时间点发布新
作？她，还好吗？在记者会的第二天，新京报记
者终于有机会与梁静茹面对面坐了下来。面对
新专辑名称提出的疑问：“我好吗？”她笑着回
答：“我很好。”

这七年在干吗？
健身、买菜、追剧

“时隔七年，终于带着新专辑……”记者的
第一个问题还未完全问出口，梁静茹就不禁发
笑：“所以大家就是要用这个开场白进行到底
了，对不对？”

七年未发片，对于一位陪伴一代人长大的
歌手而言，确实是一个不短的时间，更何况自
1999年发布首张专辑《一夜长大》之后，梁静茹
几乎时隔一至两年就会有新作问世。那么此
次，究竟为何沉淀了如此长的时间？

梁静茹分享道，这七年间，除了举办“你的
名字是爱情”巡回演唱会以及偶尔为影视剧演
唱歌曲之外，“过生活才是重点。其实我之前很
忙碌，发专辑的时候，还有巡演的时候，我觉得
我自己并没有像上班族那样在过生活，拥有舒
服、固定的安排，比如几点钟起床、几点钟睡觉、
几点钟约教练健身、几点钟接送小孩，我觉得这
些事情我们偶尔也是需要的，所以我是有一年
多的时间没有接工作。”

卸下艺人的包袱，梁静茹在生活中会经常
素颜，一个人看牙医、健身、去菜市场买菜，或者
就宅在家里，追追电视剧，看几部她爱看的科幻
电影和恐怖片，“有时候我也会带着我的家人去
郊外转一转，远离都市。这几年我也经常去旅
行，到处玩一玩，像冬天的时候去北海道，我们
就很雀跃。虽然知道冷的滋味不好受，但对于
我们马来西亚的居民来讲，可以体会到空气中
难得的宁静，可以好好地想事情。”

回归契机？
与词人黄婷等了五分钟计程车

过习惯了悠然自得的闲适生活，梁静茹笑
言，其实她并没有太怀念站在大舞台上唱歌的感
觉，“因为觉得很轻松，又能够看书沉淀。不过当
我再次进录音室时，我发现，原来我是那么喜欢
做专辑”。而推动梁静茹走进录音室做专辑的那
一双手，就是黄婷。

台湾词人黄婷曾为梁静茹写下过《我
还记得》《C‘est la vie》等多首歌曲，二人
自2005年开始合作，如今已经成为多
年老友，“我记得那一天我们在等计程
车，当时刚录完一首影视剧主题曲，
就是黄婷帮我做的，”回忆起新专辑
的诞生源头，梁静茹说，“当时我
们站在路边的时候，她就问我
说：‘你到底要不要发片？这都多
少年了？’我说‘我现在不知道要做什么样的方
向，唱什么样的歌’。她说‘那我帮你负责到底，
我这里有很多很多的DEMO，你先听，如果有你
感觉的作品，我们再做’。其实就是在那儿等车
的短短五分钟，源于她的一句话，专辑就这样开
始了。因为她很想听我唱新歌，她也很了解我
的个性，所以就好像钓鱼一样，先把这条鱼钓起
来，再继续做下去。” （杨畅）


